

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 1 Februar 2019

Stabwechsel in der Sparkassen-Geschäftsstelle Melchingen: Anke Renner und Kristina Rempfer übernehmen gemeinsam die Leitung

In der Sparkassengeschäftsstelle Melchingen tut sich einiges: Anke Renner und Kristina Rempfer übernehmen gemeinsam zum 1. Februar die Leitung der Geschäftsstelle.

Unbekannt ist ihr Gesicht in Melchingen nicht: Betriebswirtin Anke Renner war vor ihrer Elternzeit bereits 6 Jahre in der Geschäftsstelle erfolgreich als Leiterin tätig. „Ich freue mich wieder in meiner alten Geschäftsstelle zu arbeiten und meine vertrauten, aber gerne auch neue Kunden kompetent und vertrauensvoll betreuen zu dürfen“, so die neue Leiterin.

Ihre Position teilt sie sich nach dem Jobsharing-Prinzip mit Kristina Rempfer, die ebenfalls auf mehrere Jahre bei der Sparkasse zurückblicken kann. Nach ihrem Dualen Studium bei der Sparkasse Zollernalb übernahm sie die Geschäftsstelle der Sparkasse in Laufen. Später wechselte sie als Leiterin zur Geschäftsstelle Gammertinger Straße in Hechingen. Hier betreute sie in vertrauensvoll kompetenter Weise ihre Kunden bis zu ihrer Elternzeit.

„Ich freue mich auf die neue Herausforderung in Melchingen. Mit Anke Renner als Doppelspitze wird es sicher eine spannende Erfahrung. Wir kennen uns bereits seit der Ausbildung“, erzählt Kristina Rempfer.

Für Aileen Wild, die bislang die Leitung der Geschäftsstelle inne hatte, beginnt eine interessante Zeit in Balingen. Sie übernimmt neue Aufgaben im internen Bereich der Sparkasse.

Dritte im Team war, ist und bleibt Aleksandra Belobabic. Das Melchinger Team ist damit komplett.



Bildunterschrift: Roland Leitermann (Mitte) freut sich mit seinen beiden neuen Geschäftsstellenleiterinnen Kristina Rempfer (links im Bild) und Anke Renner (rechts im Bild).

Fotonachweis: Sparkasse